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同窓会

フェイスブック
　 ご覧ください 日光明峰高校

（１年生・日光市立日光中学校出身）

　私は、将来看護職に就きたいと考えています。昨年、看護体験に参加し、実際
にどのような仕事をするのか学ぶことができました。さらに、学校の進路説明
会で、看護系の専門学校や大学の説明を受けました。どの学校も良い点がたく
さんあり、進路先を決めるのに凄く迷っています。看護職に就くことができるよ
う、頑張ります。

日光明峰生の声 同窓生の声
１年生のうちから進路活動に力を入れています

（日光市立今市中学校出身）

お世話になった先生方への感謝
　私は卒業後進学を希望していましたが、作文が苦手でした。そのため試験のための
小論文の練習でとても苦戦しました。試験は折しも明峰祭の翌日、忙しい中でも先生方
は１日中、練習に付き添ってくださいました。結果、志望校に無事に合格することがで
きました。今の自分があるのは、最後まで丁寧に指導してくださった先生方のおかげで
す。

３学年日光学発表会
　12月14日（水）、３年生で日光学の発表会を行いました。これまでSDGsをキー
ワードに取り組んできた3年間の日光学を、高校卒業後の自分の生き方・あり方
につなげて考える試みです。それぞれの生徒がSDGsのゴールを取り上げ、その
ゴール実現に向けて、これからどのように生きていくのかについて、仲間どうしで
発表しあいました。日光明峰高校で学んだことを糧に、それぞれの分野で活躍し
てくれることを願っています。

栃高文連自然科学部会研究発表会　最優秀賞受賞
　科学部が12月17日（土）に宇都宮大学で開催された「第４
回栃高文連自然科学部会研究発表会」の生物部門に、「コバ
エの誘引条件と駆除方法」というテーマで発表を行いました。
校内で発生するコバエを嫌がる生徒が多くいるため、この問
題を解決するために何かできないかと研究を行いました。発
表の結果、見事に最優秀賞をいただくことができました。
　令和５年夏に開催される「2023かごしま総文」に、泉もも、
山田咲愛の２名が参加することになりました。
　今後は、生きたままコバエを外に逃がすことができる装置
を完成させるため、全国大会に向け研究を進めていきたいと
考えています。応援、よろしくお願いいたします。

Focus on 地域連携活動

　日光市商店連合会、日光商工会議所、並びにJTB総合研究所の皆
様のご指導をいただき、ぐるめ部の活動が始まりました。ぐるめ部は
正式な部活動ではなく、日光のおいしい魅力を広く発信することを目
的に作られた有志団体です。１月、さっそく２日間に分けてメンバー
４人が市内の飲食店５店舗を訪ね取材を行い、お料理やお菓子を
いただきました。取材内容をまとめ、今学期中にまずはパンフレット
作製を行います。そして次年度以降も取材を重ね、パンフレットの発
行とインターネットでの発信を行っていきます。

＜今回の取材店舗＞
・くじら食堂（日光市久次良町）
・manten chicken grill nikko（日光市安川町）
・香楽（日光市清滝）
・Trattoria Gigli（日光市松原町）
・乙女屋（日光市稲荷町）

ぐるめ部活動報告

南原小学校訪問

安良沢小学校スケート教室ボランティア

　１学年の日光学で「給食の献立を考えよ
う」の選択者が、日光市立南原小学校を訪
問し高校生が考えた献立を、実際に小学生
に給食で食べてもらいました。献立を考え
るまでには、宇都宮の専門学校にて栄養学
について学んだり、南原小学校の先生から
学校給食や小学生の様子について教えて
いただいたりしました。

　１月20日（金）に行われた日光市立安良沢
小学校のスケート教室に、本校から生徒11名
がお手伝いボランティアとして参加をしまし
た。生徒は、スケート靴の靴ひもを結ぶのを
手伝ったり、一緒に滑って話をしたりと、楽し
く交流を深めることができました。今後も積
極的に交流を深めていきたいです。


